## EL MERCURIO

05/01/2025 Audiencia \$5.111.179 Tirada: Vpe pág:

Fecha:

Vpe:

\$20.570.976 Difusión: Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 320.543 126.654 126.654

24,85%

Sección: Frecuencia: 0

**ECONOMIA** 



Pág: 15

## CENTRO DE EVENTOS SURACTIVO

## Innova-Biobío 2025: el epicentro de la innovación que transformará la región

Concepción se alista para recibir uno de los eventos más relevantes del año: Innova-Biobío 2025, que los próximos 9 y 10 de enero convertirá al Centro de Eventos Suractivo en el epicentro de la innovación. Organizado por el Comité Corfo Biobío y financiado por el gobierno regional, este encuentro promete reunir a emprendedores, empresas, instituciones educativas y público general, con el propósito de posicionar a la región como líder en soluciones

sostenibles y de alto impacto. Con 12 bloques temáticos y más de 40 speakers nacionales e internacionales, el encuentro se iniciará con la charla magistral del destacado experto español Nicola Cerantola. fundador de Ecologing y referente global en economía circular, quien con su método Ecocanvas ha revolucionado cómo las empresas integran la sostenibilidad en sus modelos de negocio. Le seguirá una charla sobre innovación y productividad a cargo de

El llamado es a ser parte de este evento, que se realizará el 9 y 10 de enero. Está dirigido a toda la comunidad, y la invitación es a informarse a través de www.innovabiobio.com.

Raphael Bergoeing, presidente de la Comisión Nacional de Evaluación y Productividad quien también participará en un panel con gremios de la zona.

El evento contará con 70 stands que exhibirán proyectos de las provincias de Arauco. Biobío y Concepción, mostrando soluciones innovadoras apoyadas por Corfo. Este espacio ofrecerá oportunidades para explorar nuevas iniciativas, establecer conexiones estratégicas y fomentar el networking. Asimismo, se habilitarán salas para reuniones privadas entre actores clave del ecosistema v una decena de talleres con diversas temáticas.

Otro de los grandes atractivos será el programa de mentorías, que ofrecerá 200 cupos para emprendedores. Estas sesiones, organizadas junto a las redes de mentores Incuba UdeC, Red Innwork, Red Cidere



Roberta I ama Bedwell, directora ejecutiva Corfo Biobio, junto al ecosistema de la región: academia, empresas y emprendedores

Biobío, UDD y Mentores por Chile, entregarán herramientas prácticas para enfrentar los desafíos del mercado.

La sostenibilidad será un eje transversal en todas las actividades. Entre ellas, destaca el bloque "Mujeres liderando la sostenibilidad", en el que figuras como Camila Beltrán (Permacultura Tech), Patricia Barros (Soguimat) y Verónica compartirán sus experiencias en

la transformación de negocios y territorios. Este segmento culminará con Alejandra Mustakis, reconocida como una de las líderes más influyentes de Latinoamérica, quien ofrecerá una charla motivacional sobre liderazgo e innovación.

El evento incluirá espacios dedicados a la tecnología y su impacto en la productividad. El bloque "IA generativa para la productividad" contará con expertos como José Luis Molina, CEO de Hispatec Agro-Inteligencia, quien expondrá cómo la inteligencia artificial transforma sectores como la agroalimentación. La "Hackatón H2V Biobío" explorará las oportunidades del hidrógeno verde, mientras que un segmento especial sobre construcción en madera, parte del programa Biobío Madera, mostrará la combinación de tecnología, sostenibilidad y desarrollo

regional. Otros temas incluirán innovación corporativa, enoturismo e industrias creativas.

Roberta Lama Bedwell, directora del Comité Corfo Biobío, destaca que la región será protagonista clave en la transición hacia un modelo económico más sostenible. Programas como Hidrógeno Verde y Biobío Madera, liderados por Corfo, están impulsando sectores estratégicos para avanzar hacia la carbono neutralidad y fortalecer la competitividad

Las inscripciones para Innova-Biobío 2025 ya están abiertas en www.innovabiobio.com. Este encuentro es una oportunidad única para estudiantes, investigadores, emprendedores y empresas interesados en ser parte del futuro de la innovación v la sostenibilidad en el Biobío